
 
Frau Oberbürgermeisterin
Barbara Bosch
Marktplatz 22

72764 Reutlingen
                                                                              
                                                                                                  

                  Reutlingen, 28. März 2017

Steg Oskar – Kalbfell – Platz / Neue Erkenntnisse bezüglich Haltbarkeit und 
Sanierung und weiteres Vorgehen / GR – Drucksache 16/128/01 

Sehr geehrte Frau Bosch,

hiermit stellen wir im Zusammenhang mit o. g. GR – Drucksache folgenden Antrag: 

1. Die  Verwaltung  wird  beauftragt,  vor  der  in  der  GR  -  Drucksache  16/128/01
genannten  Mehrfachbeauftragung  für  den  Neubau  eines  Stegs  dem
Gemeinderat eine Kostenübersicht für die Sanierung des bestehenden Stegs
vorzulegen.  Diese  Kostenermittlung wird  den Kosten für  den Neubau eines
Stegs gegenübergestellt. 

2. Die  Verwaltung  legt  in  diesem  Zusammenhang  eine  Konzeption  für  eine
Sanierung des Stegs unter Berücksichtigung des Ziels der Kostenminimierung
einerseits und der Barrierefreiheit (Treppenabgang mit Aufzug / Rampe jeweils
auf der Stadthallenseite) andererseits vor.

Begründung:

Die Kostenschätzungen für den Neubau eines Stegs über die Konrad-Adenauer-Straße als 
Ersatz für den bestehenden Reststeg belaufen sich auf ca. 4 Mio. Euro. Um vergleichen zu 
können, in welcher Höhe Kosten bei einer Sanierung des vorhandenen Stegs eingespart 
werden können, benötigen wir die beantragten Auskünfte vor einer Entscheidung über eine 
Mehrfachbeauftragung. Das Ziel der Barrierefreiheit wäre im Idealfall durch einen Aufzug zu
erreichen. Falls dieser zu teuer wäre sollte eine Rampe so erstellt werden, dass sie den 
Blick auf das Tübinger Tor nicht beeinträchtigt. 

Für die Fraktion

Susanne Müller, Holger Bergmann, Rainer Buck   
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